

TEMEN HAMBRUNA EN CARICHÍ**“Este año no habrá cosecha de maíz”**

POR CARLOS CORIA

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

CHIHUAHUA, Chih.— Autoridades y habitantes de la comunidad indígena de Tehuerichi, del municipio Tarahumara de Carichí, lamentaron que este año no habrá cosecha de maíz, debido a la falta de lluvias, por lo que “se avecina todo un año sin alimentos para las familias”.

Ante el panorama de una inminente hambruna en la etnia Rarámuri de Chihuahua, la más numerosa de esta entidad, acudieron a la Secretaría de Pueblos y Comunidades Indígenas exponiendo lo fuerte que ha sido la sequía, y la solicitud de apoyo.

Como paliativo, el gobierno se comprometió a llevar maíz y frijol antes del 15 de octubre a la comunidad e inscribir a familias en el programa de fomento.

Pero la hambruna no es lo único que preocupa a los rarámuris, sino que también la adicción al alcohol en sus comunidades, propiciado, dijeron, a la venta indiscriminada de alcohol en la Tarahumara.

Para plantear este problema, los habitantes acudieron al Congreso del estado.



Foto: Carlos Coria

Los habitantes de Carichí afirmaron que se avecina un año sin alimentos para sus familias.

